

LE CHABLAIS

HABÈRE-POCHE

Superbe championnat national de ski Ugsel aux Habères

Durant deux jours, la station a vécu au rythme du championnat de France Ugsel (Union générale sportive de l'enseignement libre), organisé par Ugsel 74 et son coordinateur Cédric Amiot et particulièrement par l'établissement Saint-Joseph de Thonon, félicité par son directeur M. Pichot, qui lui a donné le titre de "cheville ouvrière de ce championnat".

Jeudi, sur une épreuve individuelle en slalom géant (deux manches), se sont mesurés quelque 200 coureurs. En fin de journée avaient lieu des animations sur le tremplin de 25 m et le challenge national des départements sur le saut à ski, remporté par la Haute-Savoie avec une moyenne de 16,23 m.

La journée de vendredi était consacrée à l'épreuve par équipe (trois coureurs) sur un slalom parallèle.

La remise des prix s'est déroulée dans une ambiance sympathique, en présence du président des Alpes du Léman, du maire d'Habère-Poche, du président de Ugsel 74, d'une représentante de Ugsel nationale, et des nombreux bénévoles qui ont participé à l'organisation de ces deux jours.

Bernard BEL

Tous les résultats : www.ugsel74.org



Sur les podiums "individuel" filles et garçons, lycées et collèges. Photo DL/B.B.



Le podium par équipe lycées garçons. Photo DL/B.B.



Le maire d'Habère-Poche remet la médaille de la commune à la représentante nationale de l'Ugsel. Photo DL/B.B.



Yoann Molliet-Verdan, la cheville ouvrière du championnat. Photo DL/B.B.

Photo DL/B.B.